

Debeka mit neuer App

Unser Mitglied Bernhard Müller machte uns darauf aufmerksam, dass die Debeka ihre App **“Meine Gesundheit“ abschalten** und durch eine neue App **“Debeka Gesundheit“ ersetzen** wird.

Die App “Meine Gesundheit“ soll zum 30.Juni 2023 abgeschaltet werden. Dazu soll April / Mai eine Information per E-Mail erfolgen.

Mit der Beendigung der alten App stehen die alten gespeicherten Daten unwiderruflich nicht mehr zur Verfügung. Sollten sie dort gespeicherte Belege gerne aufbewahren, speichern sie diese unbedingt vor dem 30. Juni 2023.

Weitere Informationen unter www.debeka.de